

GLOBAL PRIORITISATION EXERCISE

Las necesidades humanitarias siguen en aumento y la financiación actual no es suficiente. Por esta razón, el sector humanitario acude cada vez más a la innovación y la investigación a fin de hacer mejor uso de los escasos recursos y de adaptarse a las necesidades cambiantes de las personas afectadas por crisis.

Sin embargo, hay mucho que no sabemos sobre el funcionamiento de la investigación e innovación humanitarias. Por ello, Elrha ha puesto en marcha el Global Prioritisation Exercise. Su objetivo consiste en aumentar el impacto de las inversiones en investigación e innovación humanitarias en las comunidades afectadas por crisis:

- Revelando las tendencias y actividades de inversiones en investigación e innovación humanitarias, y destacando ejemplos de éxito.
- Identificando las áreas que según los trabajadores humanitarios y las comunidades afectadas por crisis necesitan más inversión.
- Apoyando el desarrollo de un mecanismo de coordinación inclusivo que permita que múltiples actores adapten sus actividades a las necesidades identificadas.

Los hallazgos procedentes de este trabajo, que cuenta con el apoyo del Ministerio de Asuntos Exteriores, Commonwealth y Desarrollo del Reino Unido y del Ministerio de Asuntos Exteriores de los Países Bajos, se darán a conocer más avanzado el año.

Más información aquí: <https://www.elrha.org/global-prioritisation-exercise/>